



Im Sommer 2013 feierte die Katastrophen Band ihren 20. Geburtstag mit einem musikalischen Biergarten auf dem Glandorfer Thieplatz. Es war ein herrlicher Sommerabend, an den sich noch viele Freunde der handgemachten Blasmusik erinnern. Daher kam auch damals schon am Abend die Frage auf: „Wann macht ihr das wieder?“

Nun sind bereits fast 5 Jahre vergangen und wir können in diesem Jahr auf 25 Jahre der Katastrophen Band zurückblicken. Selbstverständlich wollen wir unseren Geburtstag wieder in Glandorfs guter Stube feiern und halten dafür schon jetzt einige Überraschungen bereit.

Wer sich noch an die schönen Stunden erinnert und wieder dabei sein möchte oder wer damals keine Gelegenheit zum Mitfeiern hatte, sollte sich schon jetzt den Termin vormerken.



Am Samstagabend, 28.07.2018, wird ab 19 Uhr wieder zünftig g'feiert.

»SAVE THE DATE« – « Termin vormerken« – »Hol di dän Dag fri«

**Weitere Infos/Fragen auch unter:
www.katastrophenband.de oder
info@katastrophenband.de**